

鹿児島県知事メッセージ

「B A . 5 対策強化宣言」の延長

令和4年8月26日

(新型コロナ対策課・新型コロナ調整課)

- 8月3日に「B A . 5 対策強化宣言」を発令して、県民の皆様に、感染防止対策の徹底や医療現場を守る取組についてのご理解、ご協力をお願いしてきたところでございます。
- ただ、新規感染者は、その後も3,000人から4,000人台と高い水準で推移し、特に、高齢者層の感染者数が増えています。高齢者の割合は、7月には15%であったものが、8月には20%を超える水準となっております。
- 受入病床につきましては、これまでもその確保に努めてきておりました。現在754床を確保しており、病床のフェーズも最も高い緊急フェーズⅡに引き上げたところでありますが、24日時点で病床使用率が60.5%と依然として高い水準で推移をしております。
- また、重症患者につきましては、8月に入り増加して、24日現在で10人、酸素投与が必要な中等症Ⅱの患者も112人と多い状況が続いております。また、入院患者に占める高齢者も一段と高まってきているという状況であります。
- また、これから9月に入りますと、2学期が始まり、学校活動の再開に合わせて子どもたちへの感染拡大も懸念されます。また、シルバーウィークなどで人の移動が活発化して、人との接触機会の増加を起因とする感染拡大も懸念されるところであります。

- こうした状況，また専門家のご意見も踏まえて，8月31日までとしておりました同宣言について，9月30日まで延長することといたします。
- 重症化リスクの高い高齢者や基礎疾患のある方，妊娠中の方，また，これらの方々と日常的に接する同居家族の方や，高齢者施設や医療機関の従事者の方々におかれては，混雑した場所や感染リスクが高い場所への外出を避けるなど，感染リスクの高い行動を引き続き控えていただきますようお願いいたします。
- 県民の皆様におかれましては，本県の救急医療の維持・確保のため，軽い発熱や喉の痛みといった軽症の方は，なるべく平日，日中の受診をお願いいたします。
- 一方で，息苦しさや意識がはっきりしないなど，重い症状が見られる場合は，速やかにかかりつけ医等の地域の医療機関に相談や受診をお願いいたします。
- 県としても，全力をあげて，新型コロナウイルス感染症の感染防止や医療提供体制の確保に向けた取組を進めてまいりたいと考えております。
- 県民の皆様におかれましても，新型コロナウイルス感染症に対する強い危機感を今一度共有いただき，ご自身だけではなく，大切なご家族や友人，周りの方々の健康や命を守る行動をとっていただきますよう，ご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。